

Fernando Estévez: "Hemos hecho méritos para empatar el partido"

09/03/2024



Fernando Estévez ha señalado que el único culpable es él | Nando Verdú.

El Eldense no ha conseguido sumar ningún punto en Anduva a pesar de que como ha señalado **Estévez** "hemos hecho méritos suficientes para empatar el partido". Los azulgranas han marcado cuando el encuentro iba 2-0 y al final del partido han tenido hasta cinco ocasiones claras de gol, pero que finalmente no han subido al marcador.

Estévez ha afirmado que "en la primera parte hemos estado mal, llegando tarde a todas las acciones. Es por ello que hemos decidido cambiar de estructura en el minuto 30 y el juego se ha ido igualando al final de la

primera mitad". Asimismo, el míster ha resaltado el trabajo de sus jugadores "porque no es fácil reponerse tras un 2-0, y hemos tenido cinco ocasiones claras para empatar. Sin embargo, ese querer más de la cuenta nos ha llevado a cometer el error que ha puesto el 3-1".

El míster ha destacado que si hay algún culpable "soy yo por no haber sabido leer bien el partido y no haber hecho los cambios antes". Aún así señala que "ahora ya estamos con la mente puesta en el siguiente partido ante el Cartagena en el Nuevo Pepico Amat que se está convirtiendo en un feudo importante".

Por su parte, el entrenador del Mirandés, **Alessio Lisci**, se ha mostrado contento por la victoria "porque era un partido importante para alejarnos del descenso. El Eldense es un equipo fuerte y lo que no era normal era cómo han actuado desde el minuto uno hasta que han

marcado. A partir de ahí han tenido ocasiones, pero el equipo ha sabido actuar para defender el resultado".